



POPULARES
de Bizkaia

**D.º FERNANDO LECUMBERRI PORTAVOZ DEL GRUPO POPULAR
EN EL AYUNTAMIENTO DE ERMUA al amparo de lo dispuesto en el Art.
97/3 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen
Jurídico de las Entidades Locales, presenta para su debate ante este
Pleno la siguiente MOCIÓN:**

AYUNTAMIENTO DE ERMUA/ERMUO UDALA
REGISTRO GENERAL/ERREGISTRO OROKORRA
ERREKORRI
Fecha/Data 29-01-16 08:49:58
NUM./ZR. 652

JUSTIFICACION:

La Diputación Foral de Bizkaia, tal y como se manifestó en el pleno celebrado el pasado 27 de enero de 2016, está revisando el sistema de peajes en Bizkaia, de forma que permita ajustar los precios que pagan los conductores sin que el mantenimiento de las infraestructuras de pago que gestiona la institución foral (Autopista A-8, Túneles de Artxanda y Variante Sur Metropolitana) genere un déficit excesivo para las arcas forales. “

El responsable de las carreteras del territorio compareció en el pleno de las Juntas Generales de Bizkaia, a petición del PP, para explicar su política respecto a los precios de los peajes. Su apoderado D. Jesús Isasi criticó el incremento del 2,5% en las tarifas para este año, pese a que el IPC ha subido de forma más moderada, entre un 0 y un 0,3% para indicar que “cobra más a los ciudadanos y enriquecen las arcas de forma indirecta al no trasladar las mejoras del mercado y no cumplir su propia legislación”, censuró, al tiempo que planteó si cabe una revisión de las decisiones adoptadas.

En este sentido, se informó que, desde el pasado mes de septiembre, el departamento está estudiando un nuevo modelo integral de tarifas para las tres carreteras de peaje que gestiona la Diputación: la Autopista A-8, la Supersur y los Túneles de Artxanda.

**POR TODO ELLO, EL GRUPO POPULAR ELEVA ANTE ESTE PLENO
PARA SU DEBATE Y APROBACIÓN EL SIGUIENTE ACUERDO:**



POPULARES
de Bizkaia

El Ayuntamiento de Ermua insta a la Diputación Foral de Bizkaia a que una vez realizado el estudio de peajes se presente a los ayuntamientos implicados para alcanzar el mayor nivel de transparencia y cooperación posibles.

En Ermua, a 28 de Enero de 2016

Fdo. Fernando Lecumberri.

Portavoz del PP.